

STANS: **Märli-Biini**

Stabsübergabe an der Spitze

Präsidentenwechsel bei der Märli-Biini. Tommy Barmettler löst Christof Sigrist ab.

pd/om. Die Märli-Biini hatte an der Generalversammlung gewichtige Abgänge zu verkraften. So zogen sich nebst Präsident Christof Sigrist auch Armin Barmettler, ehemaliger Präsident und vorwiegend für den Bühnenbau und die Technik verantwortlich, sowie Bé Barmettler, jahrelang als Produktionsleiterin im Einsatz, aus dem Vorstand zurück. Alle drei weisen zusammen 40 Jahre Vorstandstätigkeit auf und waren massgeblich am anhaltenden Erfolg der Märli-Biini beteiligt. Ihre Arbeit wurde zum Abschied mit einer eindrücklichen Bilderpräsentation gewürdigt.

Für die Abtretenden wurden Anita Kaufmann, Andi Kaufmann, Pia Blank und Christof Brun neu in den Vorstand gewählt. Trotz der vielen Mutationen steigen die Verantwortlichen voller Zuversicht in die neue Saison, in der das bekannte Stück «Pünktchen und Anton» aufgeführt wird. Die neuen Vor-



Der scheidende Präsident Christof Sigrist (rechts) gratuliert seinem Nachfolger Tommy Barmettler. In der Mitte Bé und Armin Barmettler.

BILD PD

standsmitglieder weisen bereits Erfahrungen mit der Märli-Biini auf und wissen, «wie der Karren läuft».

Wie die rund 80 anwesenden Vereinsmitglieder an der Versammlung fernher erfuhren, ist das finanzielle Ergebnis positiv ausgefallen. Stolz ist der Verein

auf den Anerkennungspreis der Schindler-Kulturstiftung, den er Anfang Jahr erhalten hat. Dies sei auch eine riesige Anerkennung für alle Heinzelmännchen und -frauen, die irgendwo mitanpacken und so zum guten Gelingen der Märli-Biini-Produktionen beitragen.